

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 22.09.2023

**Anfrage Nr.: 0066/2023/FZ**  
**Anfrage von: Stadtrat Butt**  
**Anfragedatum: 28.07.2023**

**Beschlusslauf**  
Letzte Aktualisierung: 18. Oktober 2023

**Betreff:**

## **Bolzplatz auf dem Hospital-Gelände**

### Schriftliche Frage:

Ich wurde von einigen Familien bezüglich der Flächen des Hospital-Geländes angesprochen. Ich bitte daher um Beantwortung der folgenden gemeinderätlichen Anfragen:

1. Wie viele freie Bewegungsflächen für Kinder, die dem Spielplatzalter entwachsen sind, sind auf den Flächen des Hospital-Geländes vorgesehen?
2. Ist auf den Flächen des Hospital-Geländes ein Bolzplatz (eventuell kombiniert mit Basketball und Tischtennis) vorgesehen?
3. Falls kein Bolzplatz vorgesehen ist, beabsichtigt die Stadt, diesen in die Planung einzubeziehen? Denn auf einem solchen Platz treffen sich in der Regel friedlich spielende Kinder, Jugendliche und Erwachsene unterschiedlicher Herkunft und Alters auf wunderbare Weise.

### Antwort:

1. Im Hospital werden durch das Landschafts- und Forstamt die drei Grün- und Freiflächen Hospital Park (rund 7.000 m<sup>2</sup>), Freiraumfoyer (rund 2.400 m<sup>2</sup>) und Chapelgarten (rund 3.000 m<sup>2</sup>) geplant und hergestellt.

Für ältere Kinder und Jugendliche ist im Hospital Park eine Calisthenics-Anlage mit Geräten zum Eigengewichtstraining vorgesehen. Der Park bietet darüber hinaus Rückzugsbereiche und Angebote zum Chillen sowie eine große Wiesenfläche für freies Spiel und Bewegung. Für Kinder wird es einen naturnah gestalteten Spielplatz mit Wasserpumpen, Matschbereich und verschiedenen Geräten geben.

Ebenfalls für ältere Kinder und Jugendliche ist im Freiraumfoyer (Fläche zwischen Theater und Beachhalle) eine Beach-Fläche für alle möglichen Beach-Sportarten (Beach-Volleyball, Beach-Fußball, et cetera) sowie ein Tischtennis- und Slacklineangebot vorgesehen.

Im Chapelgarten angrenzend an die Chapel ist ein Kleinkinderspielplatz vorgesehen.

2. und

---

Anfrage Nr.:

**Anfrage Nr.: 0066/2023/FZ**

00354433.docx

...

3. Ein Bolzplatz ist nicht vorgesehen. Es stehen jedoch in unmittelbarer, fußläufiger Nähe zum Hospital-Quartier einige Bolzplätze zur Verfügung: zum Beispiel im Schulhof der IGH, im Erlenweg, in der Baden-Badener-Straße.

Mit den genannten Flächen ergibt sich im Hospital ein abwechslungsreiches und vielfältiges Angebot an Bewegungs- und Spielflächen, das ältere Kinder und Jugendliche nutzen können.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 12.10.2023**

**Ergebnis:** behandelt